

6年生「お仕事調査隊」の学習



学校だより一四号から新しい様式でお便りを発行することにしました。保護者からの学校評価で学校だよりの字が小さいとお言葉を頂き、様式を新たにしました。実は、私自身、字の小ささが気になつてはいたのですが改めることができませんでした。人間慣例に従っているだけではいけませんね。というわけで、今回からワードを使って発行致します。

百名っ子

(教育目標)
目標を持ち自ら学ぶ子
心豊かで決まりを守る子
健康でたくましい子

令和2年12月10日
第14号
校長 仲村 保

今月8日(火)に6年生の総合的学習の一環として社会の第一線で活躍している方々を招き「お仕事調査隊」を行いました。講師は写真右上がアナウンサーの さん、右下がc a f e「やぶさち」オーナーの さん、左上が元客室乗務員の さん、左下がトリマーの さんに さん。この他にも、元お笑い芸人で現在はYouTuber さん、観光プランナーの さんが講師で来校しました。第一線で活躍しているだけに熱量の多い、6年生にとって刺激のある内容でした。私が聞いたアナウンサーの さんのお話。アナウンサーの仕事をするうえで、自分が苦手な分野に挑戦することやいろいろなジャンルを体験することのお話はなるほどと思いました。例えば、NAHAマラソンの中継の仕事をするために、実際にNAHAマラソンに挑戦したことや英会話を学ぶことによって英語関係の仕事のオファーが入ったりしたそうです。

今、学校では「キャリア教育」が重視されています。「なりたい自分」のために目標を持って粘り強く努力すること。周りの人と協働的に働くことが大事なことです。仕事をするうえで「ホスピタリティー」は大切なこと、など。子ども達に身に付けさせたい資質について、講師の話聞くことによって実感として学び取ったと思います。

あっぱれ 百名っ子 表彰される子が続出【第1弾】

先月行われた第33回沖縄県小学生総合シングルバドミントン大会において5、6年生が素晴らしい成績を収めました。

- ☆6年生以下男子の部
「優勝」 さん 「3位」 さん
- ☆5年生以下男子の部
「優勝」 さん 「準優勝」 さん
- ☆5年生以下女子の部
「優勝」 さん

世界でもレベルの高い日本のバドミントン。未来のオリンピック目指して頑張れ!! 指導者・保護者のみなさん、子ども達のためにいつもありがとうございます。

スポーツ、文化面で子ども達の活躍が続いています。小さな学校の子ども達の大きな力です。次回、紹介したいと思います。